



snipat

Syndicat Indépendant
des agents du ministère de l'Intérieur

LA POLICE NATIONALE EST UNE ET INDIVISIBLE !

Commissaires, officiers, gardiens de la paix,
administratifs, techniques, scientifiques et spécialisés.

**Nous sommes tous soumis
au même code de déontologie !**

Le SNIPAT, non convié à la réunion qui s'est tenue à Beauvau en présence du ministre de l'Intérieur ce 27 juillet 2023, déplore une fois encore qu'une partie des agents ait été « oubliée ».

**Pourtant, quand la police nationale ne va pas bien,
ce sont toutes ses composantes qui souffrent!**



**LE SNIPAT DOIT ÊTRE INVITÉ
À TOUTES LES RÉUNIONS
CONCERNANT LA POLICE NATIONALE**